

Economistas: Situación de Venezuela mejorarla con la unificación cambiaria

Autor Administrator

Monday, 20 de June de 2016

Modificado el Sunday, 19 de June de 2016

Para los economistas, Víctor Álvarez y Jesús Caci que la situación económica del país mejorarla si se unifica el régimen de cambios múltiples y se libera el control cambiario.

"La política de control cambiario que se aplicó en 2003, dio resultados a corto plazo, pero a la larga dieron más distorsiones y desajustes", explicó Álvarez.

Durante el programa Criterios transmitido por Globovisión, expresó que esto evitarla que "el sacrificio de condenar a Petróleos de Venezuela (Pdvsa) de vender a 10 dólares el barril".

"La situación está muy difícil y apretada, gracias a los niveles inflacionarios, creciente escasez, acaparamiento y especulación".

A su juicio, no es difícil superar el proceso, al tiempo que consideró que el país tiene una importante serie de "maniobra que puede cubrir buena parte de los desequilibrios, como el fiscal (La raíz de los males de la economía venezolana)".

Por su parte, Caci indicó que si el origen del problema son las perversiones del control de cambio, unificándolo, se crearán mejores incentivos para la promoción de inversiones, repatriación de capitales, fortalecimiento la competitividad cambiaria de la inversiones extranjera y el turismo.

Inflación

En otro orden de ideas, informó que según el Fondo Monetario Internacional (FMI) Venezuela está cerrando la mayor inflación del mundo con 720% y se espera que para el 2007 sea de 2 millones 200 mil%, logrando "pulverizando el sector comercio y de manufactura".

Asimismo, cuestionó que el BCV no publicara el cuarto trimestre del Producto Interno Bruto (PIB).

"Este Gobierno tiene un modelo arcaico, con una visión retórica y prehistórica (...) El financiamiento del BCV a Pdvsa 94 mil 671 millones de dólares, lo que es equivalente a 8 veces la reservas internacionales, violando fielmente la Constitución".

Entre tanto, indicó que el mundo tiene una percepción negativa del país por la liberación de las reservas internacionales. "Venezuela liquidó 88.1 toneladas de oro (3mil 400 millones de dólares)"

<http://globovision.com/article/economistas-situacion-de-venezuela-mejoraria-con-la-unificacion-cambiar>